



## Candidatas y Candidatos, Conóceles

#### Ficha Candidatura

### PRESIDENCIA MUNICIPAL



# Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: MAURICIO CANTU GONZALEZ

Apodo: Sin datos

Edad: 36 AÑOS

Escolaridad: MAESTRÍA **Distrito:** Monterrey Genero: HOMBRE

Correo: PRENSA@MAURICIOCANTU.COM.MX



### **Medios de Contacto**

Dirección de	campaña:
--------------	----------

☐ Dr. José María Coss 610, Col. Centro, C.P.64000 Monterrey

Whatsapp:

Teléfono de contacto:

81 1544 5667

Correo público:

prensa@mauriciocantu.com.mx

# Telegram:

Sin datos

### **Redes Sociales**

/mauriciocantugonzalez

@rojomauricio

@rojomauricio

@rojomauricio

@cantumauricio

# **Propuestas Electorales**

### Propuesta 1:

Monterrey deberá ser una ciudad modelo, cuya premisa mayor será la de salvaguardar los derechos e intereses de sus habitantes de forma equitativa, tomando como base a sus carencias y necesidades en los distintos servicios públicos que se requieran, velando en todo momento por la seguridad de las mujeres, niños y de nuestros adultos mayores. en pro de un bienestar común de nuestro municipio y

### Propuesta 2:

Monterrey deberá convertirse en una ciudad comprometida con sus ciudadanos y sus necesidades fundamentales en torno a nuestro medio ambiente. Nuestra ciudad se posicionará como un defensor perseverante del acceso constante al agua potable y la recuperación de un aire limpio para todos.Nos enfocaremos en abordar los desafíos existentes por la escasez de agua, la lucha contra la contaminación y polución del aire, Monterrey deberá redoblar esfuerzos en sinergia

de quienes lo habitan. Nuestro proyecto de seguridad está enfocado para que la ciudad de Monterrey se convierta, de corto plazo a mediano plazo, en una ciudad modelo en materia de prevención del delito y en contra de la delincuencia. Nos distinguiremos por el enfoque de proteger a nuestros ciudadanos, en base a la creación de programas y estrategias de prevención del crimen, y el apoyo y atención oportuna a las víctimas de delitos Monterrey se mostrará ante el resto del país como un destino seguro para todos, será reconocida por una policía eficiente, cercana a la comunidad, humana, y con verdadera vocación para proteger y servir correctamente a su comunidad, misma que velará por la paz y tranquilidad de cada uno de nuestros habitantes.

con la comunidad, con el gobierno estatal y federal, para garantizar un suministro ininterrumpido de agua de calidad y reducir drásticamente los altos niveles de la polución del aire. Lo anterior mediante medidas innovadoras y políticas ambientales sólidas, y lograremos que Monterrey se proyecte como un referente en la protección del medio ambiente, sus recursos naturales y la protección a la salud de nuestros habitantes, promoviendo un entorno urbano sostenible y saludable para las generaciones presentes y futuras.

### Propuesta en materia de Género:

La propuesta de Mauricio Cantú González en materia de género se centra en la creación de políticas inclusivas y equitativ que garanticen la igualdad de oportunidades y derechos para todas las personas, independientemente de su género. Su pla incluye el fortalecimiento de los marcos legales para prevenir, sancionar y erradicar cualquier forma de violencia de género. Se propone la implementación de programas de capacitación obligatoria en todos los niveles de gobierno sobre igualdad de género y no discriminación, así como la promoción de la equidad laboral en el ámbito público y privado, asegurando salaria equitativos y oportunidades de ascenso justas. Mauricio también se compromete a aumentar el apoyo a los servicios a atención a víctimas de violencia de género, incluyendo la expansión de refugios y la mejora de los servicios legales psicológicos para las afectadas. Además, su administración trabajará en colaboración con organizaciones feministas y experta en género para desarrollar una educación inclusiva y libre de estereotipos, que eduque a las nuevas generaciones en el respet y la igualdad. Por último, Mauricio Cantú impulsará la creación de un observatorio ciudadano se acompañará de programas a capacitación y sensibilización para los funcionarios públicos del municipio. Con estas medidas, busca no solo abordar la desigualdades existentes, sino también fomentar una sociedad más justa y equitativa para todas y todos.

### Trayectoria Política:

En su trayectoria en el ámbito público, ha desempeñado varios roles importantes. Como asesor en el Senado de la Repúblic participó en las Comisiones de Relaciones Exteriores y también asesoró al Órgano de Gobierno de la Comisión Hidrocarburos. Además, tuvo funciones en la Comisión de Economía, la Comisión de Trabajo y Previsión Social, la Comisión de Minería y Desarrollo Regional. En el ámbito municipal, trabajó como auxiliar en el Departamento Jurídico de Comisión Estatal Electoral de Nuevo León y como abogado asesor de la Secretaría de Ayuntamiento en el municipio de S Pedro Garza García, Nuevo León.

También desempeñó un papel relevante como Diputado Federal en la LXV Sexagésima Quinta Legislatura. Durante su tiem en la Cámara de Diputados, ocupó el cargo de Secretario en la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad. Adem fue Secretario de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación y Secretario Técnico de la Comisión Federal para Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS). Asimismo, brindó asesoramiento al Órgano de Gobierno en la Comis Nacional de Hidrocarburos y es miembro de la Comisión de Defensa Nacional

### ¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Mauricio Cantú González busca ocupar un cargo público movido por la firme convicción de que es esencial contar con a gobierno que esté verdaderamente al servicio de la población. Su propósito es instaurar una administración que no solo es cerca de la gente, sino que también entienda y responda a sus necesidades con acciones concretas y efectivas. En su visión, a gobierno eficaz es aquel que escucha y atiende las preocupaciones de sus ciudadanos de manera directa y sin intermediario Mauricio Cantú González cree que ha llegado el momento de acabar con la era de los gobiernos frívolos y superficiales que priorizan los intereses y convicciones personales de unos pocos sobre el bienestar colectivo. Él propone un cambio radical e la forma de gobernar, donde la transparencia, la inclusión y la responsabilidad no sean solo promesas de campaña, sin realidades palpables en la gestión diaria. Entiende que los desafíos actuales exigen soluciones innovadoras que solo puede surgir de un liderazgo que se compromete a construir puentes de diálogo con todas las comunidades, asegurando que cada vo sea escuchada y cada propuesta sea considerada. Con una perspectiva centrada en el humanismo y la justicia social, Mauric busca restaurar la confianza en las instituciones públicas demostrando que es posible tener líderes que genuinamente busque

mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos. Su compromiso es con un gobierno que no solo gestione crisis, sino que también fomente el desarrollo sostenible y equitativo para asegurar un futuro promisorio para las próximas generaciones. E resumen, Mauricio Cantú González aspira a un cargo público para materializar su visión de un gobierno comprometid honesto y eficaz que ponga las necesidades de la gente en el centro de todas sus decisiones y acciones. Su objetivo es lidera con el ejemplo, mostrando que es posible gobernar con integridad y un genuino interés por el progreso y bienestar de todos.

#### Historia profesional y/o laboral

Mauricio Cantú es un político regiomontano, firme seguidor del Morenismo y experto en seguridad interior. Nacido o Monterrey, Nuevo León, en 1988, a sus 36 años está a punto de convertirse en el primer alcalde de la ciudad emanado de Cuarta Transformación. Sus valores progresistas están guiados por el Movimiento de Regeneración Nacional, liderado por actual presidente y la futura presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo. Como portavoz de la Dra. Sheinbaum, su misión es llev la Cuarta Transformación a Monterrey, desafiando décadas de malos gobiernos del PRI, PAN y MC para impulsar a la ciud hacia la vanguardia mundial. Cantú cuenta con dos maestrías, una en Derecho por la UANL y otra en Administración Milit para la Seguridad de Interior y Defensa Nacional por el Colegio de la Defensa Nacional. Hay quienes hablan de seguridad quienes realmente la conocen él se encargará de que él y su familia vivan seguros porque sabe cómo alcanzar la paz. Ha sic diputado y será alcalde de Monterrey su vida está dedicada al servicio de su gente. Con ellos todo, sin ellos nada.

**ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS** DE MAESTRÍA / CONCLUIDO

**CURSOS/DIPLOMADOS** 

